

# Nicaragua

La victoire du peuple nicaraguayen sur la dictature somoziste au terme d'une lutte armée de dix-huit ans menée par le Front sandiniste de libération nationale, représente un formidable espoir pour ce peuple et pour tous les peuples opprimés d'Amérique latine.

Mais la dictature laisse derrière elle un pays en ruine: en effet le clan Somoza a utilisé l'Etat du Nicaragua pendant quarante-cinq ans pour s'enrichir aux dépens de la population; de plus, avant de s'enfuir, Somoza et son armée personnelle - la garde nationale - ont tout mis en oeuvre pour détruire les villes et saborder l'économie du pays.

L'Association Solidarité Luxembourg-Nicaragua, fondée le 19 décembre 1979, se propose d'aider le peuple nicaraguayen et le mouvement sandiniste dans le processus révolutionnaire en cours pour construire un nouveau Nicaragua. Dans ce but elle se propose:

- de développer un travail suivi d'information et d'analyse sur la situation au Nicaragua;
- de recueillir au Luxembourg des moyens financiers et matériels pour apporter une aide directe au processus de reconstruction, en accord avec le secrétariat extérieur du F.S.L.N.
- de contribuer à la mobilisation des forces progressistes luxembourgeoises pour que notre gouvernement participe largement à l'attribution d'une aide financière sans conditions au peuple nicaraguayen et à son gouvernement.

Pour que ces objectifs puissent être atteints, l'Association invite toutes les personnes intéressées à prendre contact avec elle et à devenir membres actifs.

Adresse: Association Solidarité Luxembourg-Nicaragua  
B.P. 1766  
LUXEMBOURG I

Cotisation: 200 FL, chômeurs et étudiants: 100 FL  
C.C.P. 20 249-73

